

—Sur proposition de M. Pêchevin Gadbois, il est
Résolu : Que soit reçu le rapport du médecin officier de Santé re tentures funéraires dans les chambres mortuaires des maisons d'habitation.

—*Résolu* : Que le secrétaire soit prié de notifier la "Bell Telephone Co." d'enlever le téléphone de l'hôpital civique, avenue Mont-Royal, de l'hôpital des variolés, rue Moreau, et de la résidence du docteur J. E. Laberge, ces téléphones n'ayant plus d'utilité.

—*Résolu* : De prier l'ingénieur sanitaire de surveiller la construction du nouveau bain Hochelaga.

—*Résolu* : De prier l'ingénieur sanitaire de préparer, pour vendredi prochain, un rapport sur l'ouverture des bains et sur leur entretien durant la prochaine saison d'été.

—*Résolu* : De ne prendre en considération qu'à la prochaine assemblée la demande de M. Alfred Gravel, entrepreneur du nouveau bain Hochelaga, au sujet du dépôt qu'il a effectué en acceptant l'entreprise de la construction dudit bain.

Ajournement.

I. J. FLYNN,
Secrétaire.

COMMISSION DES MARCHES

Compte rendu de l'assemblée du 30 mars

Sont présents: MM. les échevins Lévy, président, Bumbray, Turner, Martin, Guay, Ward et Séguin.

—Soumise et lue une lettre de M. H. Irwin, agent de la Compagnie du Pacifique Canadien, demandant la permission de construire un embranchement au marché aux bestiaux de l'Est.

Sur proposition de M. l'échevin Martin, il est

Résolu : Que permission soit donnée à ladite compagnie du Pacifique de construire un embranchement (spur) sur la propriété de la Ville audit marché à bestiaux, le long des remises-débarcadères, sur un parcours de 933 pieds, tel que démontré par une ligne rouge sur le plan produit par ladite compagnie, aux conditions suivantes:

1° Ledit embranchement sera placé et construit sous la surveillance et à la satisfaction du surintendant des marchés et conformément audit plan;

2° Ladite compagnie sera responsable de tous dommages causés à la personne ou à la propriété par le fait de la construction, de l'entretien, des réparations ou de l'exploitation dudit embranchement. Ladite compagnie sera tenu d'indemniser et de tenir indemne la Ville contre toutes poursuites intentées, tous jugements rendus ou toutes réclamations reconnues bien fondées contre la Ville, y compris les frais pour les causes ci-dessus mentionnées;

3° La présente permission est accordée temporairement et ladite voie d'embranchement devra être enlevée aux frais de ladite compagnie lorsque le Conseil jugera à propos d'en ordonner l'enlèvement; et de plus, ladite compagnie sera tenue de remettre les lieux dans leur état primitif, le tout à la satisfaction du surintendant des marchés, ou de la Commission des Marchés, sans qu'elle puisse réclamer aucune compensation de ce chef; et qu'un rapport en conséquence soit présenté au Conseil.

—Soumise et lue une opinion des avocats de la Ville, relativement à la réclamation (\$85.85) de MM. J.-B. et N. Bourassa, locataires du marché Bonsecours.

Résolu : Que cette opinion soit reçue et acceptée et que les avocats de la Ville soient priés de continuer les procédures déjà commencées à l'effet d'obtenir le remboursement de cette somme payée pour certains articles à demeure illégalement vendus par un M. Dufort, dans les étaux de bouchers nouvellement occupés par lesdits MM. Bourassa.

Sur proposition de M. l'échevin Ward, il est

Résolu : Qu'instruction soit donnée à M. M. Jolicoeur, commis au marché Bonsecours, de faire parvenir, par écrit, un rapport en détail des faits se rapportant à cette question.

—*Résolu* : Que les commis des différents marchés reçoivent instruction de faire, à l'avenir, rapport, par écrit, directement au surintendant des marchés, sur toutes questions qui nécessiteront l'avis ou la décision du Département en Loi.

—On motion of alderman Gadbois, it was

Resolved : That the report of the Medical Health Officer re funeral draperies in mortuary chambers in dwellings, be received.

—*Resolved* : That the Secretary notify the Bell Tell. Co., to remove the telephone from the Civic hospital, Mount Royal Ave, from the small-pox hospital, Moreau St. and from Dr J. E. Laberge's residence, as they are no longer required.

—*Resolved* : That the Sanitary Engineer be instructed to supervise the erection of the new Hochelaga bath.

—*Resolved* : That the Sanitary Engineer report, next Friday, as to the question of the opening of the baths, and what is needed for their maintenance during the coming summer season.

—*Resolved* : That the application of Mr. Alfred Gravel, contractor for the new Hochelaga bath, re his deposit in connection with the contract for the erection of the same, be considered at next meeting.

Adjourned.

I.-J. FLYNN,
Secretary.

MARKET COMMITTEE

Report of Meeting held the 30th of March.

Present: Ald. Lévy, chairman, Bumbray, Turner, Martin, Guay, Ward and Séguin.

—Submitted and read a letter from Mr. H. Irwin, agent of the Canadian Pacific Railway Co., asking authorization to build a spur to the Eastern Cattle Market.

On motion of Ald. Martin, it was

Resolved : That permission be granted to said Canadian Pacific Ry. to build a spur on the City's property, at the said Eastern Cattle Market, along the unloading shutes, to a distance of 933 feet, as shown by a red line on the plan filed by the said Company, on the following conditions:—

1° The said spur to be placed and built under the supervision and to the satisfaction of the market superintendent, and in conformity with the plan hereunto annexed:

2° The said company shall be liable for all damages which may be occasioned to any person or property by reason of the construction, maintenance, repair or operation of said spur. The said company shall be held to indemnify and hold harmless the City against any suit instituted, judgment rendered or claim recognized as well founded, against the City, including costs, for the reasons above mentioned;

3° The present permission is granted temporarily, and the said spur shall be removed at the said company's expense whenever the City Council may deem it advisable to order its removal, and that, moreover, the said company shall be held to restore the premises in their former state, the whole to the satisfaction of the market superintendent or of the Market Committee the said company not being entitled to any compensation on this account, and that a report be made to the City Council accordingly.

—Submitted and read the city attorney's opinion concerning the claim (of \$85.85) from Messrs J. B. & N. Bourassa, tenants at Bonsecours Market.

Resolved : That said opinion be received and accepted, and that the city attorneys be instructed to proceed with the legal proceedings already commenced in order to obtain the reimbursement of the amount paid for certain fixtures illegally sold by a Mr. Dufort, in the butchers' stalls recently occupied by the said Messrs. Bourassa.

On motion of Ald. Ward, it was

Resolved : That instructions be given to Mr. M. Jolicoeur, clerk at Bonsecours Market, asking that a written report, with full statement of facts relating to said matter, be made.

—*Resolved* : That all the clerks of the different markets be instructed that in future, they must make written reports of all matters which necessitate the advice or decision of the Law Department.